

## Fútbol



El Barça alcanza el liderato de la Liga con una sufrida victoria ante el Rayo —P34 Y 35



**Minicumbre en París.** Los líderes europeos, reunidos ayer. En el centro al fondo, Macron (Francia) y, en el sentido de las agujas del reloj, Sánchez (España), Starmer (Reino Unido), Tusk (Polonia), Rutte (OTAN), Von der Leyen (Comisión Europea), Costa (Consejo), Meloni (Italia), Schoof (Países Bajos), Frederiksen (Dinamarca) y Scholz (Alemania), en una imagen de la presidencia italiana. FILIPPO ATTILI

# Los líderes europeos reclaman su papel en el diálogo sobre Ucrania

● Los grandes países debaten su posición ante el proceso y se dividen sobre una posible fuerza de paz ● Las delegaciones de EE UU y Rusia llegan a Riad para iniciar la negociación

D. VERDÚ / M. R. SAHUQUILLO  
París / Bruselas

Los dirigentes de las grandes potencias europeas trataron ayer de fijar una estrategia europea en un momento clave para el conti-

nente, tras el anuncio de Donald Trump de una negociación con Rusia para poner fin a la guerra en Ucrania. Los dirigentes, convocados de urgencia por el presidente francés, Emmanuel Macron, se di-

vidieron sobre el envío de tropas de paz a Ucrania. Solo Francia y el Reino Unido se mostraron dispuestos, mientras que Alemania, Polonia o España creen prematuro ese debate. Los responsables de

Exteriores de EE UU, Marco Rubio, y de Rusia, Serguéi Lavrov, se reunirán hoy en Riad para iniciar la negociación sin contar con Kiev ni con la UE.

—P2 A 4

—EDITORIAL EN P10

## UNAS ELECCIONES CLAVE PARA LA UE

La solidez de un gran entramado de pequeñas y medianas empresas sostiene la economía

## La Alemania que sí funciona

ALMUDENA DE CABO  
Crailsheim (Alemania)

Alemania busca cómo retomar la senda del crecimiento tras dos años de recesión, y ese es uno de los temas de la campaña para las

elecciones del domingo. El objetivo se apoya en los llamados “campeones ocultos”: las 13.000 empresas, muchas de ellas familiares, que son líderes en su segmento de mercado. —P7

## EL PAÍS SEMANAL



La mirada semanal al mundo que nos rodea



EL PAÍS

## España presiona a Bruselas contra una relajación de los criterios verdes

El Gobierno recela del plan para simplificar la burocracia

M. PLANELLES / S. AYUSO  
Madrid / Bruselas

El Gobierno español advirtió ayer, en una carta a la Comisión Europea, de que las medidas para simplificar la burocracia a las empresas no debe “cuestionar” la “ambición en los valores europeos clave”. Los ministros Sara Aagesen y Carlos Cuerpo firman el mensaje, que refleja el temor a que la desregulación afecte a la agenda verde, en especial a las normas sobre finanzas sostenibles que clasifican las inversiones según su impacto ambiental. —P30

## Cataluña entrará en la gestión de Cercanías desde enero

ALFONSO L. CONGOSTRINA  
Barcelona

El Gobierno catalán del socialista Salvador Illa acordó ayer con ERC el traspaso del servicio de Cercanías a la Generalitat. Una empresa con un consejo paritario entre los dos gobiernos gestionará Rodalies a partir del 1 de enero de 2026. La consejera de Territori, Sílvia Paneque, cerró el acuerdo en la comisión bilateral con el secretario de Estado de Transportes, José Antonio Santano. —P16

## El Papa se queda hospitalizado por un “cuadro clínico complejo”

ÍÑIGO DOMÍNGUEZ  
Roma

El Vaticano informó ayer de que el papa Francisco, de 88 años, padece un “cuadro clínico complejo” y estará hospitalizado de forma indefinida. Francisco ingresó el viernes y se le ha diagnosticado una infección polimicrobiana del tracto respiratorio. —P8